



Marta

Alumna de 6^é del CM Fernando de los Ríos



¿POR QUÉ ES NECESARIO IR A LA ESCUELA?

Tengo la opinión de que la escuela nos sirve para poder mejorar nuestro futuro y para aprender mucho.

¿Qué cambiaría yo de las escuelas? Únicamente comentaré algunas cuestiones relativas a sus instalaciones.

Respecto de los patios de recreo, sería necesario que tuvieran zonas de sol y zonas de sombra; que las zonas de deporte, fundamentalmente los campos de fútbol y las canchas de baloncesto, no ocuparan toda la zona de esparcimiento de la que disponemos, no obstante, sería razonable que tanto las porterías de fútbol como las canchas de baloncesto tuvieran sus redes en buen estado.

En cuanto a las aulas físicas, me gustaría que fueran más atractivas, más amplias, sin barreras arquitectónicas, la última en la que he estado con mi grupo, tiene una columna inmensa, no tiene la posibilidad de dividir el espacio en zonas de aprendizaje diferentes, y está centrada sólo en unas mesas detrás de otras, en filas, y el profesor o profesora delante, hablando.

Acerca de los comedores escolares, quiero decir que deberían tener mucha ventilación y ser espacios más amigables y estimulantes.

Por último, hablaré de los gimnasios escolares, deberían ser grandes, de techos altos, con mucha iluminación natural, con vestuarios, aseos y duchas adaptadas y todo ello muy cuidado y muy limpio.

Creo que no cambiaría nada más.

Marta Recuero Tortajada
Alumna de 6º d'EP